

Renuevan la red de agua de la calle Teniente Durán

12/10/2021



La Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles e Hidraqua están renovando la red de agua potable en la **calle Teniente Durán** y adyacentes con el objetivo de mejorar su distribución con 216 metros lineales de fundición dúctil, de 100 milímetros y 150 milímetros de diámetro, conectando la nueva red a instalar con las ya existentes en las calles **Dos de Mayo, Clara Campoamor y Pedrito Rico**.

Tras esta obra del servicio de suministro de agua potable va a **mejorar la calidad, así como su presión y el caudal** que reciben las viviendas de la calle Teniente Durán y sus adyacentes. Las obras las lleva a cabo **Hidraqua**, pues entran dentro de la contrata con el Ayuntamiento, y tienen un plazo de ejecución de dos meses, tiempo durante el que la calle Teniente Durán

permanecerá cortada al tráfico. Los accesos a los vados afectados se mantienen habilitados durante las obras, para lo cual se han señalado los correspondientes desvíos según evolucione la obra.

Durante la obra se retirarán las conducciones existentes de fibrocemento y la renovación completa de las aceras, lo que mejorará además la accesibilidad para la ciudadanía.

“Estas obras de mejora se enmarcan en la apuesta del gobierno local por modernizar la ciudad y ofrecer unos servicios básicos de calidad a la ciudadanía. Tal y como hemos hecho en la **calle Colón**, en la calle Teniente Durán era necesario llevar a cabo la renovación de la red de agua potable para mejorar el suministro y la calidad de vida de los y las eldenses que tienen sus domicilios en

esta zona", ha afirmado el concejal de Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**.